

## Grundschule Elversberg verkaufte wieder „Tulpen für Brot“

Wie im vergangenen Jahr beteiligten sich die Kinder der Grundschule Elversberg auch im Herbst 2021 an der Aktion „Tulpen für Brot“, bei der Tulpen bzw. Tulpenzwiebeln verkauft werden und der Erlös an bedürftige Kinder gespendet wird. Dabei konnten unsere Schülerinnen und Schüler in diesem Jahr eine Summe von 285,-€ für sammeln. Das heißt, es wurden über 350 Tulpen bzw. Tulpenzwiebeln für den guten Zweck verkauft.

An dieser Aktion beteiligten sich bundesweit ca. 300 Schulen mit einem Gesamterlös von knapp 30.000,-€. Der Erlös der Aktion kommt zu 45% der „Aktion Peruhilfe e.V.“ zugute, die sich für das Straßenkinderprojekt „Cima“ einsetzt, das keine staatliche Hilfe erhält. Durch dieses Projekt erhalten 13 Grundschulen in Peru täglich ein Obstfrühstück und werden mit Lehr- und Lernmitteln ausgestattet.

Weitere 45% des eingenommenen Geldes gehen an die Welthungerhilfe, die durch ein Schulspeisungsprogramm dafür sorgt, dass Kinder in Burundi wieder zur Schule gehen können. In 140 Grundschulen werden Kantinen für rund 140.000 Grundschüler eingerichtet.

Die verbleibenden 10% werden von der Aktion „Tulpen für Brot“ an die Deutsche KinderKrebshilfe gespendet.

